

Amerikas verfassungsmäßige Regierung ist verschwunden

12. August 2023 | Eric Zuesse

Die wenigen Menschen, die davon profitieren, dass die US-Regierung die mächtigste der Welt ist, sind die [Milliardäre der USA und ihre Verbündeten](#), die vom enormen Verkauf der US-Kriegswaffen und von den internationalen Förderkonzernen wie Exxon-Mobil profitieren, die sich auf das Militär stützen. Aber all das geht in jedem Land auf Kosten der Öffentlichkeit, einschließlich des Landes Amerika selbst. Jedes Imperium dient nur seiner Aristokratie, auf Kosten der Öffentlichkeit. In der heutigen Zeit muss die Öffentlichkeit von den Medien und anderen Agenturen der Milliardäre [getäuscht werden](#), damit sie für die Kandidaten der Milliardäre stimmt. Dies erfordert eine massive Zensur, obwohl die amerikanische Verfassung eine solche Zensur verbietet.

Die Pressefreiheit und die Freiheit der Meinungsäußerung sind in der US-Verfassung garantiert. Die kontrollierenden Eigentümer der Presse sind eine kleine Gruppe von Menschen, die von der Tatsache [profitieren](#), dass

- die reichsten 1 Prozent der Amerikaner – das reichste Zehntausendstel der Amerikaner – 57,16 Prozent aller Gelder, die politische Kampagnen in den USA finanzieren,
- und die „Top 400 Geldgeber“ (die alle Multimilliardäre sind, nicht nur Milliardäre) 29,86 Prozent, oder praktisch 30 Prozent aller politischen Gelder in den USA spenden.

Wie wahrscheinlich ist es dann, dass die „Nachrichten“-Medien Berichte senden, die diesen Status quo bedrohen, von dem sie alle ihren enormen Reichtum beziehen? Nicht nur, dass diese Milliardäre praktisch alle „Nachrichten“-Medien besitzen oder kontrollieren, auch die anderen Unternehmen, die sie ebenfalls besitzen oder kontrollieren, werben in ihnen. Und so wählen sie Redakteure und Produzenten aus, die unerwünschte Bewerber ablehnen, die z.B. über Dinge berichten, die die Öffentlichkeit nicht erfahren soll – Dinge wie [diese](#). Die wichtigsten Realitäten werden so effektiv wegzensiert.



Die Marionetten Joe Biden und Kamala Harris in *Let's Be Real*

Als Beispiel für die wichtigsten Realitäten finden Sie [hier](#) ein völlig wahrheitsgetreues, 10 Minuten langes, völlig unabhängig produziertes Kompendium-Video, das die wichtigsten Beweise dafür liefert, dass der Sturz der ukrainischen Regierung im Februar 2014 definitiv nicht die demokratische Revolution war, die die gesamte US-amerikanische und mit ihr verbündete Presse vorgibt, sondern ein US-Putsch.

Und [hier](#) ist die vollständige Darstellung des entscheidenden Beweisstücks, so dass man dieses nun in seinem breiteren Kontext sehen und verstehen kann, wie damit eine entscheidende Geschichte anstelle des von den „Nachrichten“-Medien verbreiteten Mythos produziert wird, die Lüge an Lüge reiht. Es ist eine Dokumentation darüber, wie der Krieg in der Ukraine – für den die US-Steuerzahler letztes Jahr über hundert Milliarden Dollar ‚gespendet‘ haben – tatsächlich begonnen hat: durch diesen US-Coup.

Und [hier](#) ist eine noch umfassendere kontextuelle Dokumentation darüber, wie der US-Putsch diesen Krieg auslöste, den die US-Regierung, ihre Verbündeten und ihre „Nachrichten“-Medien Russland anlasten – als ob Russland bis zur NATO-Grenze expandiert wäre, anstatt dass die NATO sich bis zur russischen Grenze ausgebreitet hätte.

Stimmen diese Beweise mit dem überein, was in den „Nachrichten“-Medien über den Sturz der ukrainischen Regierung im Februar 2014 und den Beginn des Krieges in der Ukraine (angeblich am 24. Februar 2022) berichtet wurde? Hat die amerikanische Regierung diesen Krieg begonnen, oder hat die russische Regierung ihn begonnen? Und wie wichtig ist die Antwort auf diese Frage für die Fähigkeit der Öffentlichkeit, faktenbasierte Entscheidungen zu treffen, wenn Wahlen abgehalten werden, um zu bestimmen, wer die Sitze im Kongress und im Weißen Haus besetzen wird?

Der brillante Geostratege, der anonym den Blog *Moon of Alabama* betreibt, titelte am 25. Juli [Wer kann der Ukraine Sicherheitsgarantien geben?](#) Er kam zu dem Schluss, dass die Regierung und ihre Handlanger in dem NATO-Militärbündnis gegen Russland eindeutig nicht die Absicht haben, solche Garantien zu geben. Russland kann das. Doch je länger Amerikas Krieg gegen Russland auf den Schlachtfeldern der Ukraine andauert, desto belastender werden die Friedensbedingungen für die Ukraine sein, die Russland noch anbieten kann, damit es überhaupt einen Frieden in der Ukraine gibt. Es ist Amerikas Krieg, aber Russland wird ihn austragen.

[Hier](#) ist ein Interview mit einem sehr erfolgreichen asiatischen Journalisten für große Nachrichtenmedien, der an den sogenannten „Demokratie“-Demonstrationen in Hongkong teilgenommen hatte, bis er herausfand, dass sie hinter den Kulissen von der US-Regierung initiiert worden waren. Dann schrieb er ein Buch darüber, und er beschreibt in diesem Interview, wie die Berichterstattung, die er und der Rest der Presse machten, von der sehr ausgeklügelten und hochgradig auf Bestechung basierenden Operation der US-Regierung gegen die chinesische Regierung getäuscht worden war.

Das Gesamtbild dieser zutiefst korrupten Verwaltung der „Nachrichten“ durch die reichsten Amerikaner ist [hier](#) ausführlich dokumentiert. Alles begann, als US-Präsident Roosevelt starb und sein Nachfolger Harry Truman (beeinflusst durch den Rat von Winston Churchill und vor allem General Dwight Eisenhower) am 25. Juli 1945 beschloss, dass die US-Regierung letztlich [die Kontrolle über alle Nationen übernehmen sollte](#). Diese hegemoniale oder global-imperialistische US-Regierung hat die Welt [geschaffen](#), in der wir heute leben. Aber wie viel Prozent der Öffentlichkeit wissen über-

haupt etwas über diese Realität, über die Welt, in der wir alle leben? ***Die Unwissenheit und Täuschung der Massen ist die Grundlage für diese „Demokratien“.***

Eine weitere wichtige Bestimmung der US-Verfassung besagt, dass nur der US-Kongress einen Krieg und die Entsendung von US-Streitkräften ins Ausland genehmigen kann, um an einem Krieg teilzunehmen. Doch auch diese [Bestimmung](#) der US-Verfassung wird nun von der US-Regierung routinemäßig verletzt. Das ist notwendig, weil die [Hauptnutznießer](#) des US-Imperialismus Amerikas Milliardäre sind, die die [US-Regierung kontrollieren](#). Und das ist [der Grund](#), warum die US-Regierung nach dem Zweiten Weltkrieg in 297 Kriege einmarschiert ist und sich anderweitig an ihnen beteiligt hat, obwohl keiner von ihnen jemals vom US-Kongress erklärt wurde, wie es die US-Verfassung verlangt.

Die Politik ist heute in diesen „Demokratien“ ein Marionettentheater; und die „Nachrichten“-Medien sind lediglich ein Teil dieses Marionettentheaters.

Diese Realitäten sind hässlich, aber sie sind wirklich.